

beseitigen. Wo, wie in den Volksdemokratien, die Arbeiterklasse die Diktatur des Proletariats ausübt, soll den ehemals herrschenden Kräften — den Monopolisten und Ausbeutern — der Weg der Restauration bereitet werden. Doch die ideologische Wachsamkeit der kommunistischen und Arbeiterparteien, voran die Partei Lenins, entlarvt den klassenfeindlichen Charakter der revisionistischen Theorien.

Es ist eine große Unterstützung dieses Kampfes durch das Zentralkomitee der KPdSU, wenn es in den Thesen zum 40. Jahrestag 4er Großen Sozialistischen Oktoberrevolution die prinzipiellen Erfahrungen des Kampfes gegen das Auftreten des modernen Revisionismus zusammengefaßt und die Ursprünge des Revisionismus auf deckt. Dort heißt es: „Der Revisionismus hat sowohl in der Vergangenheit als auch in der Gegenwart internationalen Charakter. Seinem sozialen Wesen nach ergibt er sich aus dem Einfluß und dem Druck der Bourgeoisie auf einen gewissen Teil der Arbeiterklasse und heute auch aus dem Einfluß der bürgerlichen reformistischen Ideologie der Rechtssozialisten auf schwankende Kommunisten.“

Der 40. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution wird eine gewaltige Manifestation sein für die Festigung und die noch weitere Vertiefung der brüderlichen Einheit der sozialistischen Länder und der kommunistischen und Arbeiterparteien in der ganzen Welt. Das wird die Arbeiterklasse und alle friedliebenden Kräfte noch mehr stärken in ihren gemeinsamen Aktionen für den Frieden, die Demokratie und den Sozialismus.

Die Feinde richten ihr wütendes Gebell gegen die führende Rolle der marxistisch-leninistischen Partei. Diesen allgemeingültigen Grundsatz des Marxismus-Leninismus von der führenden Rolle der marxistisch-leninistischen Partei wollen sie auf verschiedene Weise attackieren und zu Fall bringen.

In den 54 Jahren ihres Bestehens hat die KPdSU die Leninsche Lehre von der führenden Rolle der revolutionären Partei der Arbeiterklasse erprobt und erhärtet. In den verschiedenen historischen Kampfetappen lehrte sie die Arbeiterklasse, sich fest mit der Strategie und Taktik der Partei zu vereinen und ihr ganzes Handeln damit zu erfüllen. Die KPdSU ist das leuchtende Vorbild, wie die Vorhut der Arbeiterklasse, zugleich organisierte Abteilung der Arbeiterklasse und höchste Form der Klassenorganisation des Proletariats, ihre Aufgaben in jeder Etappe der Entwicklung löst.

Lenin unterstrich mehrfach, daß nur der siegen und die Macht erhalten kann, der an das Volk glaubt, der sich in den Quell der schöpferischen Kraft der Volksmassen vertieft, daß der Kommunismus nur das Werk der Volksmassen sein kann.

Nach dem XX. Parteitag der KPdSU, dessen schöpferische Tätigkeit eine große Bereicherung der marxistisch-leninistischen Wissenschaft bedeutet und dessen praktische Ergebnisse in den Erfolgen der Stärkung des sozialistischen Lagers und der Weltbewegung für den Frieden und gegen den Imperialismus täglich sichtbar werden, hat die imperialistische Propaganda aufs neue die ganze Wucht ihres Angriffes gerade gegen die führende Rolle der Partei gerichtet.

Die Volksmassen wissen, daß die marxistisch-leninistischen Parteien, voran die Kommunistische Partei der Sowjetunion, das wissenschaftliche Arsenal der Arbeiterklasse und **für** die unterdrückten Völker in ihrem Kampf sind.